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Association AV2E Vivre à l’Esplanade de l’Europe,
12 Esplanade de l’Europe 34000 MONTPELLIER
contact@av2e.fr

PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 4 AVRIL 2025
Salle Fernand Pelloutier

Prés�nts : Cath�rin� Brugui�r, Martin� Wanono, Gilb�rt� Miglior�, Maryvonn� Gross�t, Martin�
D�valland,, Jo Ni�l, Sv�tlana L�s�ns, Emili� Maz�nq, Cath�rin� G�rmain, Mari� Annick Mouri�s, Jacqu�lin
Mill�t, Ann� Sophi� Ravo-Jout�l, Lysian� Laur�nt, Danièl� Chiambar�tto, Christin� Loudhini.

Mich�l Bortnyk, J�an Pi�rr� No�l, B�rnard Fourt�t, M Miglior�, Flor�nt Maraux, Frédéric Mouni�r, Patrick
Lavastr�, Dani�l Viv�r, José Casad�mont, Mounir Azirar, Pi�rr� Gr�n�t, J�an Mari� Gross�t, M Guiraudon,
Mich�l D�valland.

R�prés�ntés : François� Moni�r, Franc Moni�r, G�org�s Thiébaux, Ivan Mich�l Harant, Jacqu�s Saint
Eti�nn�, Didi�r Turqu�t, Brigitt� Auriol, Nathali� Pigot, Michèl� Constantin, Christian Bau�r, j�an
Christoph� Hadi, Mm� Albano, J�an Chapot, André� Chapot

43 prés�nts ou r�prés�ntés.
Cath�rin� Brugui�r �st nommé� Présid�nt� d� séanc� �t Christin� Loudhini, s�crétair� d� séanc� :
L� quorum �st att�int, l’ass�mblé� p�ut valabl�m�nt délibér�r.

L� présid�nt Mich�l D�valland ouvr� la séanc� à 17h15, �n r�m�rciant l�s p�rsonn�s prés�nt�s à c�tt�
ass�mblé� général�, �t prés�nt� l� rapport moral d� l’anné�, ainsi qu� l�s actions �ngagé�s d�puis janvi�r �t
l�s proj�ts à v�nir, l�s p�rsonn�s prés�nt�s int�rv�nant au fur �t à m�sur�.

Rapport Moral :

Il r�m�rci� l’�ns�mbl� d�s présid�nts d� l’AV2E �t l�s m�mbr�s du cons�il d’administration
L�s 9 copropriétés qui �n AG 2024 ont voté l�ur adhésion à l’AV2E
L�s copropriétair�s qui nous apport�nt un souti�n actif �n participant à nos actions, �n signalant l�s
problèm�s r�ncontrés « Montp�lli�r au Quotidi�n »
Et un m�rci tout particuli�r à Simon� �t J�an–Pi�rr� NOËL qui vont quitt�r la résid�nc�, pour l�ur action à
fair� vivr� Port Juvénal.
Un adi�u à Gérard Blanc un d�s m�mbr�s fondat�urs d� l’association disparu fin Aout 2024.
L’acc�nt �st mis sur l�s actions d� l’association conc�rnant :
- les signalements à Montpellier au quotidien (plus de 40 interventions en 2024)

- la célébration des 35 ans de Port Juvénal et les 15 ans de l’AV2E
• Ecritur� d� l’histoir� d� vi� d� 13 résid�nts copropriétair�s
• Exposition photos d�s 21 �t 22 avril 2024
• L� 21 avril 2024 au soir : Un� pièc� d� théâtr� sur Antigon�
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• L� 22 avril 2024: vid�-gr�ni�rs �n maj�sté plac� d� la Victoir� d� Samothrac�

-l’arrivée de la ligne n°1 du Bustram (réunion av�c élus �t l�s r�sponsabl�s du proj�t r�portant l�s qu�stions
d�s résid�nts, information d�s résid�nts),

- les conséquences du FISE surtout en ce qui concerne la sécurité : un compt� r�ndu d� la réunion
d’information du 3 avril 2025 �st fait par l�s participants :
*Pas d’Aft�r Fis� à Gramont, comm� annoncé mais proposition d’un « rid� » côté ru� du Piré� �n bas d�s
r�stos pour éloign�r l�s rass�mbl�m�nts d� la plac� Dionysos (�ntr� la Médiathèqu� �t la piscin�)
* Et surtout d�mand� d’autorisation d’ouv�rtur� du O ’Sullivan jusqu’à 6 h du matin p�ndant l� FISE…pour
qu� s�s cli�nts n’aill�nt pas fair� la fêt� aill�urs (plac� Dionysos p �x… (motif avancé par métropol� �t
organisat�urs du FISE). Att�nt� d� la répons� d� la préf�ctur�.
*L’acc�nt a été mis par l’AV2E sur l’autorisation d� musiqu� amplifié� p�ndant l� FISE, l�s val�urs
spécifiqu�s d�s niv�aux sonor�s �t la possibilité d� consult�r l�s m�sur�s d� c�s niv�aux, la néc�ssair�
information du public sur l�s risqu�s auditifs �t la mis� à disposition d� prot�ctions acoustiqu�s (d�mandé
égal�m�nt par un autr� participant à la réunion) sans oubli�r l�s actions d� prév�ntion d� réduction d�s
risqu�s (alcool, drogu�…)
* L’av�nu� du Piré� s�ra bloqué�, �n parti� dans un pr�mi�r t�mps puis �n totalité
*Montag� : du 5 au 27 mai
*FISE 27 mai au 1�r juin
*Démontag� 2 au 22 juin
L� numéro d� téléphon� du PC sécurité qui s� réunit tous l�s matins s�ra donné sur l� sit� d� la métropol�
L’AV2E l� diffus�ra quand �ll� �n aura connaissanc�.
A not�r qu� la polic� municipal� général�m�nt prés�nt� c�tt� réunion a brillé par son abs�nc�.

-les demandes faites par les résidents sur leur environnement (p�lous�, j�t d’�au, conséqu�nc�s d�s
travaux du Bustram n 1) �t l�s répons�s apporté�s

-la sécurité et les nuisances nocturnes provoquées par la présence de l’Australian, devenu Austra
Rock,
Compt� r�ndu �st fait par l� présid�nt d� la réunion t�nu� av�c la mairi� la métropol� l�s s�rvic�s d� polic�
municipal� �t national� �t la g�stionnair� d�s établiss�m�nts Austra rock �t O’ Sullivan l� 3 févri�r d�rni�r à
savoir l’�ns�mbl� d�s act�urs conc�rnés par l� suj�t sauf l�s fonctionnair�s d� polic� chargés d�s débits d�
boisson, l� but étant d� clarifi�r l�s rôl�s �t l�s missions d� chacun
Il �n r�ssort qu�
o La discothèqu� doit appliqu�r l’arrêté préf�ctoral qui stipul� bi�n qu� la g�stion d�s flux d� cli�ntèl� �st

bi�n du r�ssort d�s r�sponsabl�s d’établiss�m�nt
o Ell� doit m�ttr� �n plac� obligatoir�m�nt conc�rnant l� s�rvic� d’alcool:
- N� plus �n s�rvir 1h1/2 avant la f�rm�tur�

- N� plus �n s�rvir à un� p�rsonn� alcoolisé�
Comm�ntair�s À l’h�ur� actu�ll� c’�st l� statu quo On a r�m�rcié l� préf�t pour avoir instruit notr� pétition �t mis au courant d� la situation actu�ll�

Rapp�l :
N� pas hésit�r à app�l�r la polic� municipal� ou l� 17
N� pas hésit�r à dépos�r un� pré plaint� via l� sit� : https://preplainte-en-ligne.gouv.fr et prév�nir ou nous
m�ttr� �n copi� l’AV2E : ccontact@av2e.fr
A c� suj�t d�s nuisanc�s sonor�s un� proposition �st fait� par l’AV2E.
Faire établir un audit acoustique pour m�sur�r obj�ctiv�m�nt l�s nuisanc�s sonor�s d� la discothèqu�,
évalu�r la conformité aux norm�s �t m�ttr� �n plac� d�s actions corr�ctiv�s adapté�s.

https://preplainte-en-ligne.gouv.fr/
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Après discussion il �st décidé d� l� fair� non pas au mom�nt du FISE ou p�ndant c�rtains w��k�nd �stivaux
mais plutôt 4 sam�dis d’affilé�, sans évèn�m�nts particuli�rs.
Décision adopté� à la majorité

-Animations

Rapp�l �st fait d�s animations réalisé�s �t à v�nir d�puis avril 2025.

L� rapport moral �st approuvé à l’unanimité.

Rapport financi�r :
Il �st prés�nté par la trésorièr� Jo Ni�l
-L� résultat d� la g�stion d� l’�x�rcic� 2024/2025 arrêté au 31 mars 2025 affich� un déficit d� 565 �uros dont
l�s caus�s sont précisé�s.
* Coût d� l’�xposition pour l�s35 ans d’Antigon� (1362 €)
*Montant d�s cotisations ram�né à 1350 €
-la situation patrimonial� d� l’association au 31 mars 2025 (fonds propr�s n�ts) �st d� 5905€ �t corr�spond au
montant d�s disponibilités bancair�s.
-proposition d’aff�ctation du résultat : au r�port à nouv�au
Sont soumis au vot� :
L’approbation d�s compt�s
Un quitus d� g�stion
L’aff�ctation du résultat au r�port à nouv�au

C�s 3 résolutions sont adopté�s à l’unanimité.

-la participation à l’opération Montpellier change avec vous les 11 et 12 avril 2025

Tour l� mond� p�ut s’�xprim�r du 24 mars au 13 avril sur https://www,montp�lli�r.fr ongl�t : particip�r
V�nir r�ncontr�r l� présid�nt-mair� l�s 11 �t 12 avril 2025
Sur 3 ax�s ou +:
* qu�l proj�t, qu�l av�nir pour l’Esplanad� d� l’Europ� ?
*Comm�nt amélior�r la sécurité Esplanad� d� l’Europ� ?
*Mis� �n œuvr� du guid� « du partag� d� la ru� » sur Antigon�
*autr�
L� programm� �t l�s r�nd�z-vous d�s 2 journé�s (11 �t 12 avril) sont rapp�lés

J Pi�rr� No�l propos� d’ajout�r un 4è ax� qui �st l� problèm� d� la pollution subi� du fait notamm�nt d� la
circulation automobil� �t d�s bus.
Il rapp�ll� égal�m�nt la qu�stion du statut d�s t�rrass�s (c’�st un� autorisation t�mporair� d’occupation du
domain� public d�vant répondr� à c�rtains critèr�s, dont on p�ut dout�r qu’ils soi�nt tous r�sp�ctés.

-Prochaines élections municipales : présenter un projet aux candidats à la mairie pour l’avenir de
l’esplanade de l’Europe sur l�s 4 ax�s dont nous v�nons d� parl�r �t notamm�nt :

Qu�l av�nir pour l’Esplanad� d� l’Europ� �t l�s b�rg�s du L�z ?
Qu�l s�ra l’impact d� la ZAC Ricardo Bofill qui jouxt�rait notr� résid�nc� côté Médiathèqu� Emil� Zola ?

Pour �n parl�r tous �ns�mbl�, un� réunion �st proposé� le jeudi 16 octobre 2025 à 17h, �n c�tt� mêm� sall�

Il n’y a pas d� nouv�ll� candidatur� déposé� auprès d� la s�crétair� d� séanc� pour l� cons�il
d’administration.

https://www,montpellier.fr/
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L’ordr� du jour étant épuisé �t plus p�rsonn� n� souhaitant int�rv�nir, la séanc� �st l�vé� à 19h00.

La s�crétair�

Christin� LOUDHINI


